



**PREMIER
MINISTRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 26 novembre 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Premier ministre a appris avec stupéfaction le refus des syndicats de journalistes et des sociétés de journalistes de participer à la réunion prévue ce jour, et qui a été organisée suite à la demande qu'ils ont formulée publiquement lundi dernier.

Le Premier ministre a annoncé dès mardi à l'Assemblée nationale sa volonté de recevoir dès cette semaine une délégation de syndicats de journalistes, éditeurs de presse et représentants des collectifs et sociétés de presse et de journalistes.

Le Premier ministre a réaffirmé sa ferme intention d'assurer l'indispensable protection de nos forces de sécurité dans l'entier respect de nos libertés démocratiques et de l'État de droit.

Il a rappelé le profond attachement du gouvernement à la liberté d'expression, à la liberté de la presse et aux principes de la loi de 1881.

Les syndicats de journalistes ont fait valoir que l'interdiction du défilé qu'ils souhaitent organiser samedi à Paris est une des raisons du boycott.

Matignon précise que si la marche n'a pas été autorisée en raison des contraintes de sécurité, la manifestation statique avec prise de parole n'est en aucun cas interdite comme le Préfet de Police a tenu lui-même à l'expliquer aux représentants des syndicats de journalistes ce matin.

La réunion est évidemment maintenue avec les acteurs qui restent ouverts au dialogue.

La porte du Premier ministre reste et restera toujours ouverte.